



Cuaderno de notas

Científicas

Mtra. Practicante: Eva Camila Fong González



Notas

tema: **La amistad**

fecha: **Lunes 14 de febrero del 2022**

¿QUE ES LA AMISTAD?

La amistad se puede definir como el afecto personal puro y desinteresado, generalmente recíproco, que nace y se fortalece entre dos o más personas y que la mayoría de los seres humanos tiene en gran estima. En general, la amistad es hacer el bien, uno al otro. La condición indispensable de una camaradería es el trato comunicativo y afectuoso, además, una buena comunicación es la que permite que esta se pueda dar y recibir. La amistad se fomenta mediante el buen comportamiento con las personas, presentando ayuda y compartiendo alegrías y tristezas.

La amistad se presenta cuando dos o más individuos se relacionan entre sí de acuerdo a situaciones, elementos o características que tienen en común, por ejemplo, intereses personales, placeres, gustos o cualidades. Para hacer amigos se necesita respeto, comprensión y estima.

FUENTE:

<https://conceptodefinicion.de/amistad/>

EXPLICACION PARA LOS NIÑOS:

El día de hoy vamos a hablar de un tema muy bonito que estoy segura ustedes conocen muy bien. ¿Saben que es la amistad? ... Un amigo es alguien a quien cuidas y con quien juega, los amigos se ayudan entre ellos y juegan juntos... Entonces la amistad es una relación de cariño, a los amigos podemos contarles nuestros secretos o realizar actividades que les guste a ambos, además siempre estarán para apoyarnos.

La amistad es tan bonita que puede surgir entre todos, ya sean personas grandes o incluso hasta podemos tener animalitos como amigos. Debido al compañerismo y cariño entre ambos.

Es muy importante saber respetar nuestras amistades ya que no siempre podemos estar de acuerdo pero recordemos que hablando podemos solucionar cualquier problema.



Notas

tema: **Ordeno, cuento y registro**

fecha: **Martes 15 de febrero del 2022**

¿QUÉ ES UN CONJUNTO?

Un conjunto es la agrupación de diferentes elementos que comparten entre sí características y propiedades semejantes. Estos elementos pueden ser sujetos u objetos, tales como números, canciones, meses, personas, etc.

¿PARA QUE SIRVEN LOS CONJUNTOS?

La idea de agrupar objetos de la misma naturaleza para clasificarlas en colecciones o conjuntos es parte de la vida diaria de los seres humanos. Por ejemplo: el conjunto de libros en una biblioteca, el conjunto de utensilios en una cocina, etc. En estos conjuntos se utiliza la palabra conjunto como una colección de objetos.

Fuente:

<https://concepto.de/que-es-un-conjunto/#ixzz7lehGBBj>

<https://prezi.com/lbvr1c-nski5/conjuntos-en-la-vida-cotidiana>

EXPLICACIÓN PARA LOS NIÑOS:

¿Qué entienden por conjunto? ¿han escuchado esa palabra? ¿en donde? Muy bien, veamos ahora que es un conjunto. Les voy a platicar la historia de Katy y su mamá quienes llegaron del super. La mamá de Katy le pidió a su hija que le ayudara juntar todas las verduras en una charola y las frutas en otra, Katy debió observar cada una de las piezas e identificar cuales eran las frutas y las verduras, comenzó separando las frutas, comenzó con la manzana, después la pera, luego la naranja y por último el plátano, ya que termino coloco todas las verduras en la otra charola. Katy le comento a su mamá que en la escuela le enseñaron a separar objetos, animales, o cosas que tuvieran alguna característica igual o parecida, le dijo que eso era un conjunto y que podían formarse de muchas maneras. Los conjuntos. Analizando datos Por ejemplo: le dijo que las frutas y verduras que le pidió que agrupara también podían agruparse de otra manera ya sea por el color o tamaño. Ya que escuchamos la historia de Katy les pregunto a ustedes alumnos: ¿para que hacemos conjuntos? ¿pueden decirme ustedes un ejemplo? ¿ustedes que conjuntos han hecho?

Ahora les pido de favor me ayuden a ordenar conjuntos por colores ¿me ayudan?



Notas

tema: **Amor por la naturaleza**

fecha: **Miércoles 16 de febrero del 2022**

CUIDADO DE LAS PLANTAS Y ANIMALES

"¿Cuántos de los alimentos que normalmente comemos provienen de una planta?. Todas las frutas y las verduras son partes de alguna planta. El chocolate se obtiene del fruto del árbol del cacao. Las semillas de algunas plantas sirven para preparar aceites. Otras plantas, llamadas plantas aromáticas, se aprovechan para dar color, sabor y aroma a las comidas. La pimienta, el orégano, el tomillo, el azafrán, la canela, la menta y la vainilla son algunas de las sustancias aromáticas, también llamadas especias, más usadas. Las semillas de los cereales, como el arroz, el trigo, etc. La madera de muchos árboles sirve para fabricar muebles, adornos y papel, casas. El algodón se utiliza en la confección de prendas de vestir. También se usan las plantas para adornar nuestros parques, jardines y casas. Muchas plantas nos proporcionan medicinas. También nos han dejado combustibles fósiles, como el carbón y el petróleo, de los que se obtiene energía. Además las plantas desprenden oxígeno a la atmósfera, por tanto, ¡son la principal fábrica de oxígeno de la Tierra!, lo que ha permitido que los seres vivos pudieran desarrollarse".

La piel de algunos animales sirven para hacer lindos y calentitos abrigos muy útiles en el invierno, y además nos dan alimentos.

FUENTE:

<http://www.waece.org/webpaz/bloques/pdf/amoralanaturaleza.pdf>

EXPLICACION PARA LOS NIÑOS:

El día de hoy chicos vamos a hablar de algo que es muy importante y también vamos a tener una misión que cumplir en cuanto al cuidado de la naturaleza.

Nosotros los seres humanos estamos muy relacionados con la naturaleza, podemos perjudicarla, pero también podemos ayudarla.

Hablaremos primeramente de la importancia que tienen las plantas en nuestras vidas, las plantas no solamente nos dan alimentos, medicinas o combustibles sino también son importantes para generar el oxígeno.

Por otro lado los animalitos también son muy importantes en nuestras vida ya que además de darnos compañía, algunos de los nos dan alimentos como la leche, huevos, hasta diferentes carnes.



Notas

tema: **La familia**

fecha: **Jueves 17 de febrero del 2022**

LA FAMILIA

La familia es la célula básica de la sociedad que históricamente se había concebido como el grupo de personas que cohabitan y comparten una vivienda y, sobre todo, lazos de parentesco. Empero, hay una tendencia creciente de grupos que comparten ese espacio, sin tener ese vínculo.

La familia es la célula principal de la sociedad, es donde se aprenden los valores y la práctica de éstos constituye la base para el desarrollo y progreso de la sociedad. Es, quizá, el único espacio donde nos sentimos confiados, plenos; es el refugio donde nos aceptan y festejan por los que somos, sin importar la condición económica, cultural, intelectual, religión a profesar o preferencia sexual. La familia nos cobija, apoya, nos ama y respeta.

FUENTE:

<https://www.habitatmexico.org/article/la-familia-como-base-de-la-sociedad>

EXPLICACION PARA LOS NIÑOS:

¿Alguna vez se han preguntado porque es importante tener una familia?

Los seres humanos necesitamos amor, protección y cariño para poder sobrevivir, es por eso que es importante tener una familia, porque es la familia quien nos brinda todo esto. Es aquí donde aprendemos desde que somos pequeños para después aprender en otros espacios como lo es la escuela y la sociedad.

Cada familia es diferente, porque pueden estar formadas de diferente manera, ninguna familia es igual y eso los hace únicos.
¿Cómo son sus familias?



Notas

tema:

fecha:

Viernes 18 de febrero del 2022

Entrega de evidencias a conafe, ver el webinar

